

ATTEST
CERTIFICAT



TÜV Nederland Q.A. B.V.

Déclare que la conception et la construction du produit mentionné ci-dessous satisfait aux conditions comme citées dans la norme EN 13071-1:2008, EN 13071-2:2008+A1:2013, EN 13071-3:2011.


Declares that the design and construction of the here below mentioned product meets the standards EN 13071-1:2008, EN 13071-2:2008+A1:2013, EN 13071-3:2011.

Commanditaire Reference of applicant	VConsyst B.V. Schering 31-33 8281 JW Genemuiden Pays-Bas
Marque / type Make / type	Conteneur de déchets souterrain avec plancher de sécurité ou barrière de sécurité Underground containers with safety Floor or security fence
Description produit Product-description	Metro/M31, M41, M51, M52, M61, M62, M71 et M101. Metro / plancher de sécurité K30 ou Barrière de sécurité. Metro/M31, M41, M51, M52, M61, M62, M71 and M101. Metro / Safety Floor K30 or safety fence.
Numéro de certificat Attest-number	2400-A-865 / 23686/20101111
Remarques complémentaires Additional remarks	Contenu maximal 5m ³ , épaisseur minimale de la zone inférieure 2 mm, épaisseur minimale de la cavité 3 mm, avec plancher pliant ou barrière de sécurité. Maximum capacity 5m ³ , minimum thickness of lower body 2mm, minimum thickness bottom flap 3mm, with hinged floor K30 or safety fence.

Établi le 19-10-2015
Drawn-up

Valable
Valid

Pour l'échantillon testé tel que conçu.
for the tested specimen as designed.


E.W.A.C. Franken
Managing Director

Il est de la responsabilité du fabricant que les produits qui ne sont pas testés sur la dangerosité par TÜV ne soient pas assurés avec les données de ce certificat. TÜV n'a aucun contrôle sur la production de ces produits.

Si des modifications sont apportées au produit, la validité de ce certificat sera caduque. Ce certificat ne permet pas que le logo TÜV soit apposé sur le produit sans un accord d'image de marque mutuellement signé. Le certificat ne doit pas être détourné pour l'approbation d'une inspection de mise en service ou une inspection périodique, le cas échéant.

Conformément au droit administratif général une opposition peut être faite à ce certificat d'approbation. À cette fin, l'opposition doit être déposée dans les six semaines à compter de la date de transmission de ce certificat auprès de : TÜV NEDERLAND QA B.V., Postbus 120, 5680 AC Best. Cette opposition doit indiquer pourquoi ce certificat ne serait pas correct. Il est attendu qu'il soit ajouté à cette opposition une copie de ce certificat et tous les autres documents relatifs à l'affaire.

It is the responsibility of the manufacturer that products that are not tested by TÜV are produced on the basis of equivalence with the specifications of this certificate. TÜV has no control over the production of those products.

If changes are made to the product will void the validity of this certificate. This certificate does not allow the TÜV logo on the product without a validated signed logo agreement. The certificate should not be confused for approval for a commissioning inspection or periodic inspection, if applicable.

In accordance with the General Administrative Law Act, an objection may be lodged against this certificate of approval. In such a case, an official objection must be submitted to TÜV NEDERLAND QA B.V, Postbus 120, 5680 AC Best within six weeks after the date this certificate was posted. In this objection, it must be stated why this certificate is thought to be incorrect. Please enclose a copy of this certificate with this objection, as well as any other documents pertaining to the matter.